

Home > Economía

La USO le solicitó al Gobierno Petro realizar pilotos de “fracking” y no vender el Permian

La Unión Sindical Obrera (USO) también pidió reactivar la asignación de áreas para exploración de hidrocarburos.

Sigue a El Espectador en Discover: los temas que te gustan, directo y al instante.

Redacción Economía

27 de noviembre de 2025 - 09:14 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete

PUBLICIDAD



César Loza, presidente de la USO.

Foto: @usofrenteobrero

Resúmen e informame rápido

...

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

...

1x

PUBLICIDAD

Te puede interesar Enlaces patrocinados por mgid >



Nutricionista revela cómo quemar grasa abdominal
Portal Metabolismo

Bogotá salva vidas con nuevos reductores y mayor control vial
SECRETARÍA DISTRITAL DE MOVILIDAD

Riesgos ocultos en las aromáticas tradicionales
ICESI



La Unión Sindical Obrera (USO) anunció su apoyo absoluto a los procesos de exploración, perforación y refinación de hidrocarburos hechos por Ecopetrol.

Durante el último encuentro entre la USO y el presidente Gustavo Petro.

Vínculos relacionados

- [Ecopetrol invertirá USD 100 millones para importar gas por Coveñas \(Sucre\)](#)
- [Ecopetrol invierte USD 157 millones en nuevos proyectos de energía solar](#)
- [Las utilidades de Ecopetrol siguen cayendo: ¿qué está pasando en la petrolera?](#)

El sindicato exige "reactivar la asignación de rondas para poder adelantar operaciones de exploración de hidrocarburos" y plantea la necesidad de realizar los pilotos de yacimientos no convencionales (fracking).

La USO también reafirmó que no se debe vender el Permian, un negocio de fracking en Estados Unidos que es clave para la producción de Ecopetrol.

Según la USO estas decisiones fueron tomadas en pro de garantizar el abastecimiento energético y los recursos económicos. "En Colombia necesitamos apalancar la economía con los recursos de la industria del petróleo", afirmó el sindicato, que además hizo críticas al presidente Gustavo Petro por no reconocer la importancia del fracking para la economía del país, como si lo hizo en su momento el presidente —también de izquierda— Lula Da Silva.



USO Colombia @usofrenteobrero - Seguir

X

en Estados Unidos que es clave para la producción de Ecopetrol.

Según la USO estas decisiones fueron tomadas en pro de garantizar el

abastecimiento energético y los recursos económicos. "En Colombia necesitamos apalancar la economía con los recursos de la industria del petróleo", afirmó el sindicato, que además hizo críticas al presidente Gustavo Petro por no reconocer la importancia del *fracking* para la economía del país, como si lo hizo en su momento el presidente —también de izquierda— Lula Da Silva.

 **USO Colombia** [Seguir](#)

#SomosUSO

En el Plenario Sindical Nacional, la USO dice sí a los pilotos de yacimientos no convencionales.

La Unión Sindical Obrera (USO) de la industria del petróleo reafirma su vocación democrática, pluralista y clasista en la defensa y reivindicación de la clase [Mostrar más](#)



Mirar en X

Última edición 5:24 p. m. - 27 nov. 2025

32 Responder Copia enlace Leer 20 respuestas

Ecopetrol: junta directiva aprobó la renuncia de Guillermo García Realpe

Al tablero de juego de la empresa se suma una nueva renuncia: este jueves 27 de noviembre fue aprobada por la Junta Directiva, la renuncia de Guillermo García Realpe, quien manifestó que debía retirarse por motivos personales.

García, que llegó a Ecopetrol en marzo del año pasado dejará su cargo el 12 de diciembre, según lo indicado en el comunicado oficial de la empresa. Además en el mismo boletín se hace oficial el posicionamiento de Ángela María Robledo Gómez y Álvaro Torres Macías como presidenta y vicepresidente de la Junta Directiva.

CAMARA DE COMERCIO DE BOGOTÁ
Bogotá estrena catálogo creativo:
inspirate y postúlate

Junta Directiva aprobó el plan anual de inversiones para 2026

Por otro lado, a través de otro comunicado oficial, también emitido este jueves 27 de noviembre, Ecopetrol anunció que la Junta Directiva aprobó el Plan Anual de Inversiones pensado para 2026. Estos fueron los puntos aprobados:

- Alrededor del 70 % del presupuesto (COP 17,2 billones) se destinará para producir de forma rentable entre 730 y 740 mil barriles equivalentes por día, un promedio de carga en las refinerías entre 410 y 420 mil barriles por día y transporte entre 1.110 y 1.120 mil barriles por día.
- COP 7,1 billones —equivalentes al 30 % del presupuesto— se utilizarán en proyectos de Energías para la Transición y Transmisión de Energía y Vías y otras inversiones corporativas.
- La empresa prevé un escenario complejo para 2026 con un precio de petróleo Brent de USD 60/Bbl y una tasa de cambio promedio año de aproximadamente COP 4.050. Ante la situación el Grupo Ecopetrol "ha definido una estrategia para proteger la rentabilidad y liquidez mediante la reducción de costos, buscando alcanzar un margen EBITDA aproximado del 40 %. Adicionalmente, se consideran transferencias a la Nación por COP 28 billones".
- Se prevé que el Programa de Rentabilidad y Eficiencias contribuya con COP 5,7 billones. Apoyando también el desempeño del costo total de refinación de barril transportado y a mantener el costo de levantamiento por debajo de 12 USD/Bbl.
- Se destinarán COP 1,7 billones para empujar las metas de los "Asuntos Materiales de la estrategia de SosTECnibilidad, principalmente cambio climático, territorios sostenibles, materiales y residuos y salud ocupacional".

Por último, Ecopetrol explicó que con el fin de proteger la caja y mantener la deuda en niveles saludables se implementará un programa de rotación de portafolio.

PUBLICIDAD

💡 📺 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).





Después de leer las noticias

Pasa el tiempo solucionando

nuestros crucigramas

Ir a pasatiempos

Por Redacción Economía



Certificación Journalism Trust
Initiative (JTI) a la transparencia
CERTIFICADO

Conoce más >

Temas recomendados:

Ecopetrol Unión Sindical Obrera Fracking Hidrocarburos Petro Petróleo

Síguenos en Google Noticias



¿Qué opinas sobre esta noticia?

Suscríbete o inicia sesión para comentar y ser parte de la conversación.

Sin comentarios aún. Suscríbete e inicia la conversación

Te puede interesar

Enlaces Patrocinados por



Nutricionista revela
cómo quemar grasa
abdominal
Portal Metabolismo



¿Quieres vivir 100
años? Limpia tus
venas!
Furoma



El truco de un doctor
de Chia limpia tus
arterias en 1 mes
Furoma



¡Esto causa cáncer y lo
comemos todos los
días!
Colgazeta



Doctor de Chia dice
que esto limpia vasos
sanguíneos en 1 mes
Furoma



Doctor de Chia revela
el secreto natural para
limpiar arterias
Furoma



¿Pasta dental en los
pies? No creerás lo
que puedes hacer!
Colgazeta



Doctor de Chia
muestra el truco
natural para limpiar...
Furoma



Métodos efectivos
para eliminar grasa
abdominal sin cirugía
Buscar Anuncios



Ofertas exclusivas en
vivo este 27/11 con
Viajes Falabella



Rector advierte sobre
politiquería en el
Ictex
UNAB



El efecto de la
inteligencia artificial
(IA) sobre el...
elespectador.com

Lo que es tendencia

